

## Colectivo de periodistas independientes

# Debtocracy

Grecia

Cine documental

Carles Mercadal

Con casi un millón de visualizaciones sólo en Grecia, el documental [\*Debtocracy\*](#), obra de un colectivo de periodistas independientes, se ha convertido en todo un fenómeno de masas en el país heleno y empieza a traspasar fronteras gracias a la inclusión de subtítulos en otros idiomas (una vez puesto en marcha, hay que seleccionar la opción “Subtitles” y elegir entre los disponibles, entre ellos español). A lo largo de los setenta y cinco minutos que dura, *Debtocracy* indaga de manera incisiva en las causas históricas que han provocado que una democracia formal, integrada en la todopoderosa Unión Europea, se haya convertido de facto en una “deudocracia” —como reza muy acertadamente el título del documental—, sometida a las mismas recetas económicas sectarias por parte del FMI, el Banco Mundial y el propio BCE que en las últimas décadas han venido atenazando a las economías de zonas enclavadas en el “tercer mundo”, y aboga sin complejos por la misma solución que países como el Ecuador de Rafael Correa adoptaron para revertir una dinámica que sólo podía calificarse de expolio premeditado: el impago parcial de una deuda externa a todas luces “odiosa”. Cuando las barbas del vecino veas cortar...

6 2011